

Das Leben finden

Es fühlt sich an wie fliegen.

Mein Körper, der mich Boden zum Abheben fühlen lässt.

Meine Gedanken, die mir Momente schenken, in welchen meiner Leidenschaft Flügel verliehen werden.

Meine Seele, die ihrer Bestimmung folgt, um an dem Ort zu landen, an dem sich meine Wünsche und die Realität die Hand reichen.

Es fühlt sich an wie eine Gefangenschaft in Freiheit.

Ich versuche zu laufen, aber mit jedem Schritt stelle ich mir selbst ein Bein.

Ich dränge meine Gedanken in die gefühlt richtige Richtung und bitte sie um Unterstützung, aber der Kreisel in meinem Kopf beginnt sich immer schneller zu drehen.

Meine Augen flehen um Ruhe, doch ich ignoriere das Herz meiner Seele und werde weiter gezogen in den Sog der Schwere.

Ich versuche meine Erwartungen an mein Leben zu fassen, aber mein Wille zu werden ist größer, als meine Entscheidung zu sein.

Aber da ist dieses Gefühl, das sich jeden Tag mehr und mehr seinen Platz in meinem Leben schafft.

Es schenkt mir Selbstliebe, Dankbarkeit, Vertrauen und Mut.

Mit jedem neuen Tag wachsen meine Flügel ein Stück weiter und ich fange an zu spüren, wie das vorher gedankliche Glück meine Realität füllt.

Wie mich meine Beine zum Anlauf nehmen auffordern, wie die Kreise sich schließen und meine Fragen zu Antworten werden.

Wie meine Zweifel zu Entscheidungen werden und wie ich immer mehr der werde, der ich bin.

Mehr und mehr wird mir klar, dass meine Suche zum Finden wird und ich immer mehr anfangen zu leben.